

令和5年度
介護労働講習（実務者研修を含む）

実施期間 6月15日～11月22日

～私たちは介護のプロを応援します～



公益財団法人
介護労働安定センター滋賀支部

※掲載している写真、氏名等の個人情報につきましては、
予めご本人の承諾を得て掲載しています。

修了おめでとうございます



修了者へ贈る言葉

令和5年6月15日の開講から11月22日まで、105日に亘る長い講習を無事に修了された26名の皆様、誠におめでとうございます。

新型コロナも5月8日に2類から5類に移行したものの、講習期間中はアルコール消毒とマスク着用は欠かせず、また連日の夏の酷暑も重なって、体調管理にも気を遣う中での講習の完走、大変お疲れさまでした。

少子高齢化が進み、日本の介護業界は常に人材不足との闘いです。さらに滋賀県の介護事業所はここ数年全国平均を上回る不足感に悩まされています。介護の仕事に進む皆さんは日本の未来を担う存在なのです。

この講習で学んだ介護知識や技術、何より「ワンチーム」の大切さ。就職先で仕事をするためのワンチーム作りはもちろん重要ですが、共に助け合って修了証を手にした同期の「ワンチーム」をいつまでも大切にしてください。同期が成長していく姿はご自身の切磋琢磨の糧にきっとなることでしょう。皆さんの今後のご健勝とご活躍を心より祈念いたします。

滋賀支部職員一同



講習風景



開講式



生活支援技術



座学



医療的ケア演習





講習風景



介護過程Ⅲ実技



医療的ケア演習 (救急蘇生法)



福祉用具体験



レクリエーション



生活支援技術



就職支援



講習を終えて

今年も多くの受講者が講習を修了し、それぞれの道を進んでいます。
修了者の感想をご紹介します。

介護の知識が何もない状態で介護労働講習を受講することに不安がありました。
しかし、みんなで行う勉強や演習を通して、もっと介護のことを知りたと思うようになりました。
介護の知識や技術を学べる機会を頂き、有難うございました。

介護現場で活躍中のたくさんの講師の方に教えていただき、教科書の内容だけでなく、現場のリアルな話が聞けて、とても良かったです。

介護未経験の私が、介護のやりがいに気付けたのは、この講習のおかげです。
最初は、年齢を気にして受講をためらっていましたが、今は介護労働講習を受講して、良かったと思います。

講師の方々の丁寧な講義により、深く学ぶことができました。福祉の倫理観を受講者間で共有する貴重な体験ができました。この気持ちを忘れず、福祉の仕事に入職し、自己研鑽していきたいと思います。

講習内容に満足しています。講習中に学んだことは、介護だけでなく今後の人生にも役立つと思います。講習中の時間は、自分の宝になりました。
これからも一緒に学んだ仲間との絆を大切にしたいと思います。



就職先を訪ねて

外園 静江さん

令和4年度 修了者



介護労働講習で学んだことは？

介護制度のことから介護の基本理念・介護技術・認知症の理解・医療的な知識など、幅広く学び、実際の仕事に大いに役立っています。



実際に介護の仕事に就かれた感想は？

毎日、予想しないことが起こったり、利用者様一人ひとりに合わせた対応を求められたり、難しいことも多いけれど、楽しくやりがいのある仕事だと思います。



これから受講される方へメッセージをお願いします

とても内容の濃い講習で、覚えることも多く、試験もあって大変ですが、修了する頃には、ひと回りもふた回りも成長できるので、ぜひ頑張ってください。

事業主さまから一言

社会福祉法人 華頂会
グループホームのぞみ

施設長 西尾 文子 様



普段の仕事ぶりはいかがですか？

利用者様に対して、その人の思いを汲み取りながら、介護をされています。



これから受講される方へメッセージをお願いします

知識はないよりもあった方が、より良い介護ができると思います。幾つになっても学ぶ事はできます。頑張ってください。

